

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis uji hipotesis bahwa terdapat pengaruh positif pendapatan rumah tangga terhadap keputusan membeli yang dilakukan dengan membandingkan t_{hitung} X sebesar 3,931 dan nilai t_{tabel} sebesar 1,99962 dengan menggunakan tingkat signifikan $\alpha = 5\%$ jadi $t_{hitung} > t_{tabel}$ dan nilai signifikan X 0.000 lebih kecil dari 0.05. Dengan demikian H_1 diterima dan H_0 ditolak, yang artinya variabel independen X berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependen Y. Dengan demikian hipotesis bahwa Pendapatan Rumah Tangga terhadap (X) berpengaruh positif dan signifikan

terhadap Keputusan Membeli Produk Asuransi Syariah (Y) diterima

2. Berdasarkan uji koefisien korelasi (R) hasil analisis dengan menggunakan SPSS 26 diperoleh koefisien korelasi R adalah 0,450 terletak pada interval koefisien 0,40-0,599 menyatakan bahwa hubungan antara variabel independen terhadap variabel dependen terdapat hubungan yang sedang antara Pendapatan Rumah Tangga Terhadap Keputusan Membeli Produk Asuransi Syariah.
3. Adapun pada uji determinasi diperoleh nilai R square sebesar $0.202 = 20,2\%$ artinya pendapatan rumah tangga berpengaruh terhadap keputusan membeli produk asuransi syariah sebesar 20,2% dan sisanya 79,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak di bahas dalam penelitian ini.

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian tersebut dapat diketahui bahwa hasil penelitian tersebut mendukung penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Hanafi, Lusiana Ayu Agustina pada tahun 2021, Najah Affandi pada tahun 2016, dan oleh Dhea Nita Syafina Rambe, Yenni Samri Juliati

Nasution dan Budi Dharma pada tahun 2023 bahwa pendapatan rumah tangga berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap keputusan membeli produk asuransi syariah.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain:

1. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat menjadi acuan dan bahan referensi untuk melakukan penelitian mengenai Pendapatan Rumah Tangga Terhadap Keputusan Membeli Produk Asuransi Syariah.
2. Objek yang digunakan untuk penelitian selanjutnya, sebaiknya tidak hanya masyarakat Kampung Kesaran Desa Sujung Serang-Banten karena objek yang dipilih mempengaruhi hasil penelitian yang dilakukan.